



BMW MOTORRAD CLUB DEUTSCHSCHWEIZ

H.-P. Würmli, St.Gallerstrasse 4, 8488 Turbenthal

Tourenwart

20. Oktober 2018

Jahresbericht 2018

Das Jahresprogramm 2018 versprach einige interessante Daten.

Das Eisstockschiessen bei Königswetter war ein super Sonntag.
Nur verpflegungstechnisch müssen wir noch arbeiten....

Das Mental-/Sicherheitstraining traf bei vielen den Nerv der Zeit.
Den Teilnehmern wird noch vieles im Kopf hängen bleiben.
Danke Rolf für die Idee und Organisation.

Die Frühlingsausfahrt kreuz und quer durchs Appenzellerland fand bei schönstem Wetter mit Annabella Wolf als neuem Mitglied statt (als Dank durfte sie gleich den Bericht schreiben).

Die Clubausfahrt, von Roman bestens organisiert, führte uns in eine etwas „vergessene“ Region: Das Baselbiet -Jura-Aargau. Ein herrlicher Fleck zum Ausfahren. Danke Roman.

Das Frühstück in Ganterschwil war geprägt von schönem Wetter. Das Essen war nach dem Rapidrennen nur noch Nebensache.

Die Frankreichreise darf tatsächlich als Höhepunkt im Jahresprogramm 2018 bezeichnet werden. Roman, du hast dich mit deinem „Rollator“ selbst übertroffen. Sogar mit diesem Gefährt konntest du bei den Gendarmen noch Stirnrunzeln erzeugen.

Den Abschluss des Tourenjahres machte das Wochenende mit den Kollegen aus dem Seeland. Wir verbrachten ein wunderschönes Wochenende mit den Seeländern. Die Weiten des Juras – einfach traumhaft.
Habt ihr die Bilder von Karin auf der HP schon gesehen? Kulinarisch bietet diese Ecke der Schweiz einiges.

Ich halte meinen Bericht bewusst kurz und technisch. Sonst würde der Besuch unserer Webseite keinen Spass mehr machen.
An dieser Stelle sei Hansruedi für seine tolle Unterstützung ganz herzlich gedankt.

Euer Tourenwart
H.-P. Würmli